



## PRESSEMITTEILUNG

### Hunderte Oldtimer-Traktoren tuckerten im Hessenpark

Stolze Traktorbesitzer aus Hessen sind am vergangenen Wochenende (26. und 27. September) zum 16. Treckertreff in das Neu-Anspacher Freilichtmuseum Hessenpark gekommen und haben mehr als 300 Oldtimer-Traktoren präsentiert. Die Veranstaltung lockte ein großes Publikum an, das einige von den farbenfrohen und urigen Landmaschinen sogar im Einsatz erleben konnte.

Neu-Anspach, den 29. September 2015. Eine Attraktion für die knapp 6.000 Besucher an diesem Wochenende war das große Sägemesser Baujahr 1876 der Traktorfreunde aus Eschbach, das ganze Baumstämme zu Brettern verarbeitete. Großer Beliebtheit erfreute sich auch die von Mitarbeitern des Hessenparks vorgeführte Kartoffelsortiermaschine, bei deren Arbeit interessierte Gäste nicht nur zuschauen, sondern auch selbst mitsortieren durften. Für das leibliche Wohl sorgte neben diversen Essensständen eine historische Kartoffeldämpfkolonne des Museums. Diese garte unter starkem Dampf die gelben Erdäpfel, welche anschließend mit Kräuterquark und Wurst zum Verzehr gereicht wurden. Die kleinen Besucher tummelten sich vor allem auf dem Hindernisparcours für Trettraktoren und hatten sichtlich Spaß daran, ihre Geschicklichkeit im Umgang mit den Mini-Fahrzeugen zu testen.

Wer Näheres über die ausgestellten Traktoren und ihre Geschichte erfahren wollte, der kam leicht mit den jeweiligen Eigentümern ins Gespräch. Viele von ihnen kommen seit Jahren zum Treckertreff in den Hessenpark und freuen sich, ihre Fahrzeuge vorführen und mit den Kollegen fachsimpeln zu können. Einer der regelmäßigen Treff-Teilnehmer ist Karl Heinz Herzberger aus Oberursel. Neben seinem grünen Unimog präsentierte er dieses Jahr noch etwas ganz Besonderes: Ein voll funktionsfähiger Nachbau seiner alten LANZ Dreschmaschine von 1936 mit Welger Ballenpresse, den er in etwa 750 Arbeitsstunden und nur aus seiner Erinnerung heraus selbst gefertigt hat. Mit der Original-Dreschmaschine, die heute nicht mehr existiert, drosch der gelernte Schlosser früher im Auftrag von Bauern während der Erntezeit Getreide, bevor moderne Mähdrescher in der Landwirtschaft die Regel wurden.

Mit einer kleinen Preisverleihung fand der 16. Treckertreff am Sonntagnachmittag einen gelungenen Abschluss. Über den Pokal für den schönsten Unimog im Originalzustand, der

**Kontakt:** Eva Otto

**Telefon:** (06081) 588-145, **Fax:** (06081) 588-160, **E-Mail:** [eva.otto@hessenpark.de](mailto:eva.otto@hessenpark.de)

Freilichtmuseum Hessenpark GmbH, Laubweg 5, 61267 Neu-Anspach



dieses Jahr zum ersten Mal von den Veranstaltern vergeben wurde, durfte sich Karl Heinz Herzberger freuen. Hartmut Müller aus Schmitten gewann mit seinem Bautz Trecker den ersten Preis für den schönsten Traktor im Originalzustand. Weitere Erstplatzierungen gingen an den Friedrichsdorfer „Club der Freunde alter Traktoren und Landmaschinen“, der mit 28 Traktoren der Verein mit den meisten Teilnehmern war, sowie an Walter Hollenstein aus Steyr in Österreich für den Traktor mit der weitesten Anreise auf eigene Achse.

**Kontakt:** Eva Otto

**Telefon:** (06081) 588-145, **Fax:** (06081) 588-160, **E-Mail:** [eva.otto@hessenpark.de](mailto:eva.otto@hessenpark.de)

Freilichtmuseum Hessenpark GmbH, Laubweg 5, 61267 Neu-Anspach